

PCR mantiene la calificación de “AA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Juventud Ecuatoriana Progresista Ltda.

Ciudad de Quito (junio 17, 2022): En Comité de Calificación, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación “AA-” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Juventud Ecuatoriana Progresista Ltda. “JEP” con información al 31 de marzo de 2022.** La calificación se fundamenta en la destacada experiencia con la que cuenta la cooperativa el mercado que opera. La decisión también considera la vasta presencia a nivel nacional y fidelización de los clientes conjuntamente al dinamismo favorable experimentado en las colocaciones y captaciones de la institución, así como a la expansión de la utilidad neta al cierre del primer trimestre del año en curso. Sin embargo, presenta un crecimiento en su cartera en riesgo que ha derivado en una afectación de los indicadores de morosidad por segmento y total. En adición, la cobertura de cartera en riesgo se mantiene por debajo del sistema cooperativo.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito “Juventud Ecuatoriana Progresista” Ltda., fue constituida en la parroquia Sayausí del cantón Cuenca provincia del Azuay, con el fin de brindar apoyo crediticio a los segmentos poblacionales que no tienen acceso al crédito de la banca tradicional. La institución tiene su oficina matriz en la ciudad de Cuenca, contando con operaciones en gran parte del territorio nacional, a través de una red de 62 sucursales y 902 ATM’s. Actualmente, la cooperativa tiene a disposición 62 agencias y cajeros automáticos en diferentes provincias del Ecuador: Azuay, Guayas, Pichincha, Cañar, El Oro, Loja, Los Ríos, Santa Elena, Santo Domingo de los Tsáchilas, Cotopaxi, Morona Santiago, Tungurahua, Imbabura, Pastaza, Zamora Chinchipe, Esmeraldas, Manabí. Además, sus operaciones de colocación están enfocados en los segmentos de consumo (56,83%), vivienda (25,16%), microcrédito (16,66%) y productivo (1,35%).

Posición competitiva

Al 31 de marzo de 2022, en base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria para el segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Juventud Ecuatoriana Progresista Ltda. presentó un monto de activos de US\$ 2.925,75 millones, que representa una participación del 16,73%; de manera que, encabeza la lista del sistema de cooperativas del segmento 1 de un total de 38 Cooperativas de Ahorro y Crédito. Lo mismo sucede con los pasivos y patrimonio, en donde la entidad se posiciona en la primera posición en ambos rubros, con una participación del 17,23% y 13,13% respectivamente. En cuanto a la ganancia del ejercicio, se ubica en la primera posición con participación de 11,04%.

Información de contacto:

Econ. Alexandra Cadena

Analista Principal

acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.